

PENSEES

La plupart des gens sont meilleurs lorsqu'ils sont malades qu'en tout autre temps.

— Quel changement doit éprouver le vendeur de glace lorsqu'il arrive dans l'autre monde.

— Lorsqu'un homme mène le diable il doit savoir qu'un jour le diable se vengera.

— Puisque la mort est la solde du péché, il ne doit pas y avoir de grève dans l'autre monde.

— Les bons meurent jeunes mais les méchants survivent toujours à leur utilité.

— Il y a des prédicateurs qui sont très-profonds, la plupart sont trop longs.

— Le seul remède efficace et certain pour la guérison de l'habitude du mensonge c'est la mort.

— La seule chose de bon que possèdent certains hommes est leur mauvaise réputation.

— La charité bien ordonnée qui commence par soi-même généralement couvre une multitude de péchés.

— N'étaient ce les fous en ce monde, il y a bien des hommes qui seraient obligés de travailler.

— Les bureaux de toilette, avec glace biseauté, sont d'une élégance surpassable chez F. Lapointe, 1551 St-Catherine.

LE DOMINO JAUNE

Pendant le règne de Louis XVI, on donnait un jour à la Cour un grand bal: A cette occasion, un buffet superbement servi avait été dressé dans une salle du palais. Dans la foule des danseurs qui venaient là se reconforter, on remarquait un domino jaune qui, à tout instant, mangeait et buvait avec grand appétit. Intrigué, un valet le suivit discrètement, et vit alors que les Suisses, gardes du roi, se passaient chacun à leur tour le fameux domino jaune et profitaient ainsi à qui mieux mieux de l'occasion qui leur était offerte.

La Reine, qui fut fort égayée de cette aventure, ordonna qu'on laissât les braves gens se régaler à leur aise des provisions destinées aux grands seigneurs et aux dames de la Cour.

On demandait à une cuisinière si elle espérait pouvoir demeurer dans sa nouvelle place.

— Oui, merci, répondit-elle ! la dame est une parfaite maîtresse, elle ne sait pas distinguer un balai d'un torchon. J'espère donc y rester quelque temps.

— Le temps de lui apprendre ?



UNE NOCE DE CANAYENS

Le honneur parfait consiste dans le mariage.

UNE RECLAME

LE BON POSTE

L'instaleur de chose que nous ne voyons pas dans tout le Dominion.

L'homme sans gêne et le grand parleur, jamais fâché et toujours écrivain pour tout le monde intelligent.

Il va faire un *Kun* d'épicerie comme étant toujours *Le bon poste*. A vous d'en profiter, gens intelligents, car il a un stock trop fort pour ses reins, et pis il est trop petit pour ça lui.

Comme étant *Le bon poste* il va mettre un petit peu bas ses prix.

FAITES ATTENTION

MESDAMES ET MESSIEURS

qui connaissez que l'ami de votre maison et de votre porte-monnaie, et qu'avec son argent on va voir celui qui vend des marchandises à meilleur marché.

Ne vous laissez pas tromper par personne, rendez vous chez nous.

Et il signe.

POUR RIRE

Un souvenir de Roqueplan.

Il allait dîner chez un ami et se trouvait en retard d'une demi-heure.

— Nous allons nous mettre à table, fait l'ami. Est-ce que tu prends ma maison pour une auberge ?

— Non, répond Roqueplan, parce que, dans une auberge on n'est pas obligé de dîner avec l'aubergiste.

Echo de la dernière Exposition d'électricité :

Un monsieur et sa dame sont en arrêt devant un téléphone.

Le monsieur. — Sais-tu, Amélie, comment ça fonctionne ?

La dame. — Pas du tout.

Le monsieur. — C'est charmant de simplicité ; on saisit l'appareil d'une main, puis on parle de l'autre (!!!)

Nos domestiques :

Un coup de sonnette retentit. Jean se précipite.

— Monsieur désire ?

— Ah ! c'est bien ; j'aime à voir ce zèle chez un nouveau domestique.

— Oh ! monsieur me blague maintenant ; mais que monsieur laisse faire : monsieur verra plus tard. Il pourra sonner, alors, monsieur !

Un négociant marseillais meurt après avoir gagné des millions en débutant avec vingt-cinq mille francs.

Il laisse sa fortune à un ami, à la condition que celui-ci mettra vingt-cinq mille francs dans son cercueil et le charbon diamant de J. O. Labrecque & Cie.

L'héritier, après avoir longtemps cherché le moyen d'esquiver cette fantaisie sacrée mais coûteuse du défunt, se frappe le front et dit :

— Tê ! ze vais lui mettre un chèque ; il le touchera quand il voudra.

CORRESPONDANCE

Mon cher CANARD,

Comme tu as toujours été pour moi un ami généreux et dévoué, je viens te demander la solution d'un grand problème.

Imagine-toi que le Rédacteur du "Courrier de St-Jean," sans doute dans le but d'émerveiller ses nombreux lecteurs, ou plutôt ses innombrables admirateurs, a jugé à propos de publier, dans le dernier numéro de son journal (71 juin 1898), un *décologue de l'amitié* composé de treize lois. C'est tristement merveilleux, n'est-ce pas ?

Quel mauvais esprit a donc pu inspirer ce phénomène de Rédacteur, au point de lui faire mettre de côté le légitime nombre 10 et choisir le nombre 13 ?.....

Aurait-il agi ainsi dans l'espérance d'obtenir la soumission de tous les "canayens" de St-Jean qui croient à la fatalité du nombre 13 ?.....

Quoiqu'il en soit, il a la vie bien dure, s'il survit à cet excès de génie.

Je te pince tendrement la patte.

TA PETITE SOURIS.



S.A. BROSSEAU, L.D.S.

7 RUE ST-LAUREN, Montréal

Extrait les Dents sans Douleur par l'Electricité et fait les Dentiers d'après les procédés les plus nouveaux. Dents posées sans Pains et Couronne de Dents en Or ou en Porcelaine posées sur de Vieilles Racines.

BRULEZ les ALLUMETTES EDDY

Elles sont les meilleures depuis 1851.

The E. B. EDDY Co., Limited, HULL.